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"mno 新赛季的大幕
即将拉开，火箭上下似乎已经

做好了准备迎接全新的挑战。
从老板亚历山大到主帅范甘迪
对于新赛季都有自己的设想。
“一步登天”实现最快致

富速度的老板亚历山大明显
底气足了很多，对于新赛季他
表示：“首先，我有钱了，就好

办事了。我们可以大大方方地
招兵买马，同样，好的教练也
可以吸引好的球员。的确，范
甘迪上赛季一度被倒戈，但
是，我们每个人都有自己的长
项和弱项，他仍然有一年的合
约，我们还是要给他机会，让

他发挥他的长项。”
同亚历山大一样，范甘迪

也是春风得意，一改往日的苦
瓜脸，一个多小时的采访，都
是笑脸相迎。范甘迪自己也
说：“新赛季，我不仅要在比赛
训练的战术上有所改变，同时

也会在个人形象上有所改
变。”这句话刚说完，他自己就
笑得前仰后合，逗得记者们跟
着一起大笑起来。

谈及姚明，范甘迪首先充
分肯定了姚明的天赋和取得
的成绩，但是他也指出了姚明

个人文化和性格上的问题。他
表示，“姚明非常谦虚和和
善，这是一种好的人品。当然，
我希望他能够更加凶猛和具
有侵略性。” pqrs

北京时间昨天，火箭队
训练营开始之后的第二天，
就是最受媒体和记者欢迎
的媒体日了，整个火箭队
上下非常热闹，就好像过
年一样。

大家的焦点自然是
姚明，在众多记者的簇拥
下，姚明谈到了训练营的
感受，他表示：“我们今天
是第一天开始训练，8点多
钟集合，9点多钟就开始训
练了。我个人认为新的赛季

很好，一切都不错，而且我正
处于最佳状态。可是也不能
完全放弃一些忧虑，我们这
个夏天，从目前的情况来看，
我们在配合上还有一些问
题。因为我们有 11个新球
员加盟，对于这些球员来说，

他们个人技术很强，但是新
人就是新人，新人和那些打
过一两个赛季的人比起来，
总是有些生疏。”

要想磨合新人，并不只
是教练的责任，相反，在这个
过程中，教练起到的作用并

不大，至少，姚明是这么认为
的。他表示：“教练是可以帮
一部分，但是不能帮所有。一
个队的战绩固然和教练有着
至关重要的联系，但是配合
还是要靠球员和球员之间的
默契，不能完全由教练所掌

控，而是靠球员之间长期的
熟悉和磨合而奏效的，所以
不应该说教练无能，或者埋
怨教练。这个星期我们将去
奥斯丁大学训练，在那里我
相信我们会对战术体系进行

强化训练。”
新赛季即将开

始，但是上赛季的

惨败依然让姚明无

法忘记。

谈到上赛季时，姚明表
示：“上个赛季的事情过去
了，我虽然可以不计较，但是
我无法忘记。那种悲惨和沮
丧，是我永远无法忘记的，因

为再惨，也不应该是我们上
个赛季这种糟糕的结果。但
是新的赛季，我会尽全力为
取得理想的胜场次数而努
力，因为现在的球队确实给
我们每一个人带来安慰和鼓
励，但是这种安慰和鼓励必

须是每个人都有同感的，如
果这种凝聚力能够集结起来
的话，那么这个赛季会有好
的结果。”

有了上赛季的前车之
鉴，姚明对于新赛季已经做
好了更加充分的准备。谈到

新赛季球队目标时，一向稳
重的姚明也发起了豪言壮
语：“我们现在球队的实力，
至少能打入季后赛第二轮，
再向更高的目标进军。”打
入季后赛第二轮，那么剩下
的目标就是冲击西部冠军

了。看来，姚明对于新赛季的
火箭也是相当看好，“让我
们带着信心，带着希望，为了
胜利而冲击。” qr
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"m0o 维尔斯终于成
了火箭的一员。不管是在医院

的体检，还是昨天的媒体日，
这位刚刚加盟火箭的全明星
级得分后卫都是媒体关注的
焦点。谈到自己为什么放弃其
他球队更高的年薪，而来到火
箭时，维尔斯表示：“这是我
自己的决定，我在其他地方能

够拿到更多的钱，但我只是想
寻找一个能够夺冠的球队。现
在麦蒂和姚明还很年轻，我相
信火箭的未来相当美好。”

到了火箭，维尔斯的角色
也许会不同，毕竟他的最大任
务是辅佐姚麦。维尔斯表示：
“由于我在联盟打了不少时

间，因此我总是和伟大的球员
搭档。因此对于我来说，在比
赛中担任什么角色都很正常，
我只是希望我能够做好。我希
望上场并融入到球队中，发挥
我最好的水平。” yzqs
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举重世锦赛
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" #$） 首次参加
世锦赛的中国选手邱
红梅3日在女子58公
斤级比赛中力压群芳以
237公斤夺得总成绩冠

军。中国名将李宏利在男子
77公斤级比赛中未能延续上
届世锦赛的辉煌，总成绩以两

公斤之差惜败雅典奥运会冠军
萨吉尔。

至此，中国队在已结束的男
子4个级别、女子3个级别的比
赛中获得5个级别的总成绩冠军，
取得抓举、挺举和总成绩共 14
金、4银和1铜。女举目前保持3
个级别总成绩一金未失的纪录，男
队则在56公斤级、62公斤级两个

级别中称雄。

晚报杯选拔赛
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"m0o 昨天，“晚报
杯”全国业余围棋锦标赛选

拔赛在南京三连星围棋培训
中心开战，中国棋院副院长华
以刚专程到场并宣布选拔赛
正式开战。

由于中国棋院上月刚刚
批准了“晚报杯”江苏区选拔
赛可以有 3个业余 6段的升

段名额，这在全国独一无二，
选拔赛的档次得到进一步提
升，因而吸引了众多业余高手
竞相报名参赛，加上又与江苏
省国庆围棋升段赛一起举行，
因而昨天比赛场面十分火爆，
共有 1200余名棋手参赛，许

多棋手都是举家从外地赶来，
一千多名家长头顶烈日聚集
在赛场外，每个家长眼里充满
了期待，场面十分壮观。

中国棋院副院长华以刚在
现场还和几位热心的棋迷下起

了指导棋，华以刚非常投入认
真，许多家长没想到竟能亲眼
目睹到中国棋院的副院长现场

指导，更是兴奋不已，他们把华
以刚围得里三层外三层，更有
的见缝插针向华老请教自己孩
子的学棋难题。看到现场这般
热烈的场面，华以刚不由心生
感慨：“江苏学围棋的氛围没想
到这么浓，真是太好了，我觉得

江苏围棋将来一定会后继有人
重振雄风，中国围棋也会更加
根深叶茂，繁荣昌盛。”

预赛选拔第一阶段从10月

4日上午开始，至7日下午进行
4天8轮预赛选拔。决赛阶段于
11月 11日、12日和 18日、19
日共分4天进行。 y��s

女曲世界杯
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中国女曲终于在马德里世界
杯赛场上品尝到了第一场胜
利。4日在第 12届世界杯赛
小组循环赛最后一场比赛中，
中国队以 1：0战胜印度队，

使小组积分打破零蛋。
中国队已参加完全部小组

循环赛，并取得 5战 1胜 4负
列小组第五位的战绩。中国队
随后还将参加本届比赛第二
阶段决定第九至第十二名的
比赛。
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